

Essen auf Rädern

Unser Essen auf Rädern beliefert alle, die es wünschen mit frisch zubereiteten Speisen - von Montag bis Sonntag in Ballenstedt, Gernrode, Rieder, Bad Suderode und Radisleben.
Es stehen immer mindestens zwei Menüs zur Auswahl und die Lieferung erfolgt frei Haus.



Weitere Informationen sowie Anmeldung bei Frau Heidecke unter:

(03 94 83 / 97 19 13

Bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf!

Heimleiterin Beate Severin
(03 94 83 / 97 19 0
b.severin@kanzlerstiftung.de

Pflegedienstleiterin
Daniela Fricke
(03 94 83 / 97 19 0
fricke@kanzlerstiftung.de



Nicolaistift Ballenstedt

Lange Str. 1 - 06493 Ballenstedt
Tel. : (03 94 83) 97 19 - 0
FAX : (03 94 83) 97 19 - 43
nicolaistift@kanzlerstiftung.de
www.kanzlerstiftung.de

Eine Informationsbroschüre der Kanzler von Pfau'schen Stiftung
Stand: Juli 2017



Altenpflegeheim Nicolaistift Ballenstedt



Wohnen mit Atmosphäre

Im Nicolaistift erhalten unsere Bewohner eine individuelle und bedürfnisorientierte Pflege und Begleitung. Die medizinische und pflegerische Versorgung erfolgt durch qualifiziertes Fachpersonal. Die Bewohner können ihre Zimmer mit eigenen vertrauten Möbeln und persönlichen Dingen einrichten.



Eigene Hauswirtschaftskräfte und unsere Wäscherei ergänzen die Versorgung.

Jedes Zimmer verfügt über einen Fernseh- und Telefonanschluss sowie ein eigenes Bad mit Dusche und WC. Daneben laden Gruppenräume, ein schöner Innenhof und eine sonnige Dachterrasse zum Verweilen ein - mal in Gemeinschaft oder auch allein.

Die Tagesgestaltung

Unsere Bewohner werden täglich von Mitarbeitern des begleitenden Dienstes betreut. Zusätzliche Betreuungskräfte und Alltagsbegleiter gestalten gemeinsam mit den an Demenz erkrankten Bewohnern den Tag.



Im Jahresverlauf feiern wir verschiedene Feste mit unseren Bewohnern und gestalten gemeinsam Feierlichkeiten, um Geist und Sinne anzuregen.

Auch schwerstpflegebedürftige Bewohner werden nach Möglichkeit in die täglichen Abläufe und Angebote integriert. Wir sind eine christlich geprägte Einrichtung und bieten verschiedene Möglichkeiten, den christlichen Glauben im Pflegeheimalltag zu leben. Im schönen Nicolaisaal finden Gottesdienste, Andachten und viele andere Veranstaltungen statt. Er kann auch für private Zwecke gebucht werden.

Essen und Trinken

Essen und Trinken hält Leib und Seele zusammen. Gesunde und ausgewogene Ernährung ist im Alter besonders wichtig.

Wir kochen für unsere Bewohner in unserer hauseigenen Küche. Mit viel Liebe werden täglich frisch regionale Köstlichkeiten zubereitet. Dabei nehmen wir gern die Wünsche unserer Bewohner in den Speiseplan mit auf.



Die Heimbewohner gestalten den Speiseplan gemeinsam mit der Küchenchefin. Zu variablen Zeiten essen sie in Gemeinschaft im Speiseraum des Wohnbereiches oder im eigenen Zimmer - ganz wie sie es mögen.